

PROMOVIENDO LA PREVENCIÓN DE LAS VIOLENCIAS DIGITALES



29 de noviembre de 2024

En el marco de la campaña “ÚNETE de aquí al 2030 para poner fin a la violencia contra las mujeres”, una iniciativa promovida por las Naciones Unidas para prevenir y erradicar la violencia de género, se llevó a cabo el taller “Prevención de las Violencias Digitales”.

El taller fue impartido por **Ileana Cruz Sánchez**, quien compartió estrategias, herramientas y conocimientos clave para identificar, prevenir y combatir la violencia en entornos digitales.



Durante el taller, se abordaron temas como:

- Identificación de conductas de violencia digital: ciberacoso, sextorsión, difusión no consentida de contenido íntimo, entre otros.
- Derechos digitales de las mujeres: cómo garantizar la privacidad y seguridad en línea.
- Herramientas de prevención y denuncia: recursos prácticos para mantener entornos virtuales seguros.

La actividad logró generar un espacio de diálogo y sensibilización entre los participantes, quienes destacaron la importancia de impulsar acciones conjuntas para garantizar una vida libre de violencia en todos los ámbitos, incluido el digital.



Este taller forma parte de una serie de acciones que buscan fortalecer el compromiso de la sociedad en la erradicación de todas las formas de violencia contra las mujeres y las niñas, promoviendo la igualdad y el respeto.

